
ESCRIME

Épée au top

La Fédération française d'escrime (FFE) a changé la formule des compétitions par équipe seniors épée. Elles se déroulent dorénavant durant trois week-ends de l'année. Pour le premier, qui s'est disputé à Limoges les 7 et 8 décembre, les équipes dames et hommes du CEA engagées en national 1 élite se sont hissées sur la troisième marche du podium en quarts de finale. Les dames ont battu Levallois et les hommes Saint-Gratien, deux formations classées numéros 1. Une belle performance.